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発行：日本共産党取手市委員会

2月298"-3月218 肌手甫定例甫議会報竹
市議選後初の3月定例市議会

は、2月29日から3月21日ま で開
か れ、 428億円の一般会計予算
が議決されました。

日本共産党は、一般質問や予
算審査の特別委員会、各常任委
員会で、市議会議員選挙での公
約・市民要望の実現へ全力を尽
くしました。 本田かずなり
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総務文教常任委員
広域下水道組合議員

遠山ちえ子
議会運営委員
福祉厚生常任委員
県南水防事務組合議員

加増みつ子
建設経済常任委員
龍ヶ崎衛生組合議員
日本共産党市議団長

市長は拒む
給食無償化も

子どもクラブのトイレ設置も

遠山議員の
賛成討論

市民と力を合わせ議会を動かし、これまで世帯の一人一人にかかる
均等割り第2子以降を無料、第1子は5割軽減に。そしてこの4月から
子どもの国保税完全無料を実現することができました。

日本共産党は、引き続き所得に応じた国保税への引き下げに全力を
尽くします。

翼
医親・介護の負担増ストップ、所得に応じ国保税引きFげを I 
物価高に加え、医療・ 介護の負担増では暮

らしも健康も守れません。
遠山ちえ子議員は、命と 健康を守 る医療・

介護制度への転換を求め3つの特別会計予算
に反対討論しま した。

国民健康保険事業については、 18歳以下の
均等割100％減免が含まれる ものの、 約40億円
の基金還元策が示されず。会計運営の誤 り を

ただしま した。
後期高齢者医療費 2倍化負担、 保険料約1

割値上げ、マイナ保険証の押し付け等、 制度
改悪で後期高齢者 にさら なる 負担増では健康
を守れないと指摘しま した。

介護保険料の値上げ、制度改定で介護事業
所の負担拡大、 市は特にケアマネ ー ジャ ー不
足解消の具体策も示していません。

給
食
無
償
化
を
求
め
た
加
増
みつ
子
市
議
に 、

市
長
は「
国の
動
向
を
見
て」
と
国
待
ち
の
姿
勢
で 、

自
主
的
判
断
も
あ
り
ま
せ
ん 。

ま
た
市
は 、
「
藤
代
小
学
校
子
ど
も
ク
ラ
ブ
に
—

ト
イレ
設
置
を」
の
保
護
者
か
ら
の
要
望
も 、

遠
山
ち
え
子
市
議
の
た
び
重
ね
て
の
要
求
も

拒
み 、
今
な
お
子
ど
も
た
ち
に
外
の
ト
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を

一

強い
る
異
常
な
事
態
を
続
け
てい
ま
す 。

副
市
長一
人
の
人
件
費の
わ
ず
か
6
割
程
度
の

予
算
で
可
能
な
ト

イレ
の
速
や
か
な
設
置
を
厳
し
く
求
め
ま
す 。

市議会の論戦をリードする共産党市議団世論に追い詰められる自民党
日本共産党市議団よびかけ

意見書（本日かずなり市議）

議団

t, 

而四41位皿91t�
日本共産党副市長2人体制に反対

議会最終日、副市長を 1人から2人に増員する条例改定案と、 
人件費の1,589万4千円の増額補正予算が計上され、遠山ち
え子議員は「副市長の2人体制より、消防・救急、教育 ・保育など 
不足する現場の職員増を」と反対討論。

日本共産党は、副市長2名の設置と補正予算に反対しました。
一方で共産党は、2人の副市長の同意を求める追加議案 には
賛成するという誤った態度をとってしま いました。

今後こ のような誤りを繰り返すことのないよう深く 反省し、皆様
にご報告いたしま す。

「しんぶん赤旗」日曜版のスクープが発端となった自民党の政治資
金パーティー と裏金事件。 「大地震や物価高で国民が苦しんでいる
のに」と、国民の怒りは頂点に。

日本共産党は、自民裏金事件の真相解明、腐敗政治の一掃へ、国
会への請願署名を広げ、3月市議会に「政治資金規正法違反にかか
る疑惑を解明し法改正を求める意見書」を他会派と共同で提出し、市
議会全会一致で可決されました。

市議会での提案と
採決での全会一致
の模様が動画に 麗
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